

同意する

同意しない

(掲載に同意の方→下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

毎日、子供が行くのを楽しみにしていました。そして、私達も安心して預けることができました。園でのお迎えの時は、毎日、どんな事をして、どんな様子だったかを教えて下さいました。細かな変化も見逃さない、成長の様子や、体調の変化等のフィードバックの先生も高くとても素晴らしかったです。園での運動会や生活発表会では、子供達が自分のよさや今、できていることを発表するというスタンスの演目で、楽しく参加できました。“発表会のための発表会”ではなく、日頃の生活の発表会であり、そのような方針も私達には合っていました。小規模保育で一人の先生当たりの子供の数が少なく、緊張しがちな我が子も伸び伸び過ごすことができました。卒園で、もう少し人数が多いところへ変わります。先生方が育て下さった“保育園は楽しいところ”という前提の認識で我が子には、次の園でも頑張ってもらいたいと思っています。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

(掲載に同意の方→下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

2年間、大変お世話になりました。先生方、お給食の先生方、本当にありがとうございました。登園しての頃、大泣きしていたのが懐かしいです。今では変化を喜び、おちやうおち毎日楽しく通園しています。毎日、お返事とこんなことして遊んでよ。こんなこと教えてくれたよ。こんなことしてたんだよー。お昼ご飯はこれだったよ。めーっちゃおいしかった。と報告を聞くのがとても楽しかったんです。季節のイベント、室内遊び、制作、お歌あそび、お外での公園遊び、たくさん経験をさせて頂きありがとうございました。上手に絵が描けるようになってきたこと、作品を完成させたこと、新しい歌がうたえるようになったこと、遠い公園まで歩けるようになったこと、たくさん成功体験のおかげで本人も自分の成長を喜んでいます。今日の卒園式も最後の登園で楽しいどころか、幼稚園生になれるという成長が嬉しいみたいで、リスキー！と言っています。食事面では、禁物の飲み物おタミミンがわからなかったよ。でもペッと出ていまして、お給食の時のように少し刻むようにしたら食べるようになったので、食べられるものも増えました。日常の様子をインスタで見られるのも、家族で見られるのを楽しんでいます。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

(掲載に同意の方一下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

1歳の頃から2年間、本当にお世話になりました。
先生方の愛情がとても伝わる2年間でした。本当にありがとうございました♡
娘が楽しそうに園での出来事を話してくれる帰り道、いつも「みのり保育園に通わせて良かった」と改めて感じます。

初めての育児で、分からない事や不安な事、ちょっとした悩み事も先生方が
あたたかく聞いて下さり、アドバイスして下さいました。色々とお助けして下さいました。
毎日様々な作品を作ったり、イベントを行ったり、家では経験させてあげられない
事も沢山。園児が少ないからこそ、1人1人を大切に大切に接して下さいました。
のがなによりも安心感につながっていました。一緒に娘を育てていただいた
気持ちです。誰に預けるよりも一番安心して預けられる所が、みのり保育園でした。
イベントの準備や、ワークアウト、インスタの投稿など、沢山の工夫もありがとうございました!!
お友達がいっぱいできた園、大らかな先生がいっぱいいる園を卒園するのは本当に
おこさびしいですが、先生方の愛情に感謝がいっぱいです。下の子も引き続き、
よろしくおねがいします♡

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

(掲載に同意の方→下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

仕事復帰に伴い、王様半年前からお世話になりました。
産まれて間もない時から預ける事に申し訳なさいもありました。が
通い出してから、子供も全く泣く事なく、泣いても先王に
手を伸ばして行ってくれるので(パパには伸ばさないのに!💎)
おしく安心でした。食事はこの子の段階に親身に合わせて下さったり
「さん」の時はアドバイスを下さり、2人目育児は想像以上にバシ
やられがけでしたが救われました。SNSにもお友達や園での様子がのって

ご協力ありがとうございました。家族もおしく喜んでました。卒園の気持ちも全く
非現実な感じで、4月にはってビックリ(泣)になりそうである
ありがとうございました。お世話になりました。🌸

同意する

同意しない

(掲載に同意の方→下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

3年間、本当にお世話になりました。

息子を10ヶ月から預かっていただきました。お迎えに行くと、今日の様子を細かく教えてくださり、インスタグラムも毎日更新されるので、園で色々な体験をさせてもらっていることが分かりました。

お兄ちゃん、お姉ちゃんとの距離も近く、一緒に遊ぶ機会も多かったからこそ息子の成長も早かったように感じています。

息子と会話ができるようになってからは、家に帰ったら「今日はOOしたんだよ」と楽しそうにお話ししてくる姿を見て、本当に良い先生、良いお友達に恵まれて過ごしていることがよく分かりました。

みかり保育園に息子をお願いして本当に良かったと思っています。本当にありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

(掲載に同意の方→下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

本当にあっという間の1年間でした！ 3歳児クラスの1年が一番子供が成長
けようと思います。 いつのまにか、スプーン・フォークもえんぴつ持ちが
できるようになっていたり、トイレも息子のペースに合わせてサポートして
下さり、家で
苦勞することは全然なかったです。 先生方のおかげでできるようになっ
たことが
沢山ありました！

リトミックや英語などの嬉しい活動も取り入れてくださいますし、先生方の
遊びや製作のアイデアがいつもすごいなあ！と 家ではできない感性を育て
て下さり感謝でいっぱいです。

インスタグラムで毎日の様子が動画で観られることもとても楽しみでした。

卒園がとても寂しいです。 本当に有難うございました！

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

(掲載に同意の方→下の枠内を写真にて掲載いたしますので、枠内にお子さまのお名前等記入しないで下さい。)

園の Instagram や連絡 ノートを通じて、子どもが毎日楽しそうに過ごしている様子を確認でき、安心してお預けすることができました。
たくさん写真や子どもの写真入りの製作物を見る度に、日々の保育の中で、先生方が一人ひとりの子どもに寄り添い、温かく見守ってくださっていることが伝わって、とてもありがたく思っております。

季節ごとの行事や英語、リズムックなど、子どもにとって刺激が多く、楽しく学べる毎日だったのではないかと感じております。園での経験を通じて子どもが少しずつ成長していく姿を見るたびに、先生方の「尽力のおかげ」と感謝の気持ちでいっぱいになります。

この2年間、子どもも私たち保護者も、温かい園の雰囲気で多くのことを学ばせていただきました。心から感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

みのり保育園を知ったらもう他の保育園には行かせられません！そのひと言に尽きます！

市役所に行くとも認可保育園をサラッと勧められます。でも私はいつもこう言って帰ります、、
みのり保育園は親子でとっても気に入ってるんです、一緒に育ててもらってるみたいなんです！

園の服に着替えさせてくれるので着せて行った服が汚れて帰ってくることはありません

それどころか足の裏も汚れていません園の中はとても清潔です

子どもたちが歩ける限りのいろんな公園に連れていってくれ、危なくないようにでもフォローしすぎず、いろんな遊具にトライさせてくれ、

順番を守り、小さい子には譲ることも教えてくれます

家では絶対食べないお野菜もみんなでえいっと食べておかわりもします

イベントの日の給食は可愛すぎます

製作は同じ題材を0～2歳児さんが違った方法で完成できるようになっていて、

しかも牛乳パックやペットボトルや新聞紙など何も持参することはなく全て用意してあります

広いとは言えないスペースを工夫して様々なイベントを毎月して、しかも0歳の赤ちゃんの置いてけぼり感も全くなくしっかり参加させて、りっぱなみのりの一員です

ハサミも使えるようになり、歯ブラシやトイレの習慣もつき、

服は前後ろを確認し着れるようになり、靴下は必ず脱ぎ靴の中に入れます笑

最後にはピアノまで弾けるようになりました。

一年に一度、思い出と愛情と優しさと思い詰まった素敵すぎるアルバムがいただけます

そして先生たちが子どもを大好きでいてくれて一緒になって遊んでくれます！

そんなあっという間の3年間でした。

オレンジ色の帽子をもらった日、被してみたらぶかぶかすぎて笑えたのと同時にこんな小さい時からと少し胸がチクツとしたけれど、

もう一度育てるとしてもお預けします。

2025年3月28日卒園式(ギリギリ晴れ)

今日もいつもと変わらない朝、先生たちはワンピースでも、ネクタイでもなく

子どもたちと同じ色違いのTシャツにいつもの笑顔。

いつもと同じ、それもとってもよくて最後の最後までいいことばかりで...

やっぱり他の保育園には行かせられません！

笑